

* (Errichtung einer Lehrkanzel für Technologie der Nahrungs- und Genussmittel.) Der Vorstand des Vereines österreichischer Chemiker in Wien hat in seiner letzten Sitzung den Beschluß gefaßt, an die Professorenkollegien der Hochschulen mit der Anregung heranzutreten, die Errichtung eigener Lehrkanzeln für Technologie der Nahrungs- und Genussmittel in die Wege zu leiten. Ferner wird verlangt, die Untersuchungsanstalten für Lebensmittel und Gebrauchsgegenstände von den hygienischen Instituten zu trennen und selbständig zu stellen.